

LES POPULATIONS DÉPLACÉES AU SAHEL

En 2019, le nombre de **déplacés** internes était de 490 000 personnes, dont la moitié de burkinabés. Début 2021, ce chiffre a quadruplé.

Population totale déplacée : 2 millions

- **Burkina Faso** : 932 000 déplacés intérieur 10 551 réfugiés
- **Niger** : environ 42 000 déplacés intérieurs, en partie originaires de la région de Tillabéri
- **Tchad** : 363 807 personnes déplacés dans la région du Lac

La région du Sahel compte près de 125 000 réfugiés maliens (en Mauritanie, au Niger et au Burkina Faso)

Ces populations sont d'autant plus vulnérables qu'elles sont démunies face à la menace de la COVID-19.

